

Cuba : pionnière en Amérique Latine dans le dépistage de maladies endocriniennes chez les nouveaux-nés



La Havane, 26 (RHC/Juventud Rebelde).- Mme le Dr Cecilia Pérez, directrice du programme national pour le dépistage de maladies endocriniennes chez les nouveaux-nés, a déclaré au journal cubain Juventud Rebelde que notre pays est pionnier en Amérique Latine pour ce qui est du dépistage de ce genre de maladies chez les nouveaux-nés.

Ce programme permet de dépister dès le cinquième jour après la naissance des maladies métaboliques congénitales dont l'hypothyroïdisme.

Mme le Dr Pérez a précisé dans ses déclarations que le taux d'incidence de l'hypothyroïdisme est de 1 sur 4 500 enfants nés vivants et que ce programme permet d'éviter les séquelles du retard mental sévère et irréversible que produit cette maladie congénitale.

Elle a ajouté que toutes les années les autorités cubaines dépistent entre 2 et 3 cas et que ces enfants sont suivis pendant au moins 3 ans après un premier traitement dès que la maladie est détectée.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/151151-cuba-pionniere-en-amerique-latine-dans-le-depistage-de-maladies-endocriniennes-chez-les-nouveaux-nes>



Radio Habana Cuba